



Porzellan

100 Blumen

Mit ihrer schlichten Grundform finden diese Schalen vielfältige praktische Verwendung. Mit ihrem hohen und leicht nach innen abgeschrägten Fußring lassen sie sich, asiatischer Tischsitte folgend, besonders angenehm in der Hand halten. Ihren besonderen Reiz offenbaren sie durch die auf den ersten Blick verborgenen Blütenmotive, die mit Emailfarben auf ihre Unterseite aufgebracht werden. Hergestellt aus strahlend weißem, transparentem Jingdezhen-Porzellan verdanken sie ihren Namen einer Parole der chinesischen Revolution: „Lasst hundert Blumen blühen!“ Erhältlich mit 12/16,5/20,5 cm Durchmesser. Höhe: 8,5 cm.

Die keramischen Pigmente der Blumen sind mit Vorbehalt spülmaschinenfest. Bei intensiver Nutzung der Spülmaschine könnten die auf die Grundglasur aufgeschmolzenen Emailfarben mit der Zeit matter werden oder verblassen. Limitierte Edition.

Porcelain

A 100 Flowers

With its simple basic shape these bowls find a variety of practical use. With their high and slightly inward sloping foot ring, they can be, following Asian table manners, particularly pleasant in the hand. Hidden at first glance, they reveal their special appeal through floral motifs of enamel fired on their underside. Made of pure white, translucent Jingdezhen porcelain, they got their name based on a parole of the Chinese Revolution: “Let a hundred flowers bloom!” Available in 12/16.5/20.5 cm diameter. Height: 8.5 cm.

The ceramic pigments of the flowers are dishwasher-safe with caution. With intensive use of the dishwasher the enamel colors melted on the glaze basis could dull or fade with time. Limited Edition.

12er

glasporzellankeramik.unikat+serie
 martina zwölfer | tel. 0676 420 41 12 | mail@12er.at | www.12er.at

wirtschafts
 agentur
 wien

departure
 Die Kreativagentur
 der Stadt Wien